

**Medienmitteilung – 28. August 2014**

## **Zukunftswerkstatt: Visionen konkretisieren**

Die Herisauer Zukunftswerkstatt geht in die zweite Phase. Nach der Analyse der Ergebnisse vom 17. Mai sowie der Einträge auf dem Online-Forum [blog.herisau.ch](http://blog.herisau.ch) werden nun die Thema-Verantwortlichen zu einer Sitzung am 22. Oktober eingeladen. Ziel ist es, mit diesen „Themenhütern“ Prioritäten festzulegen und erste Arbeitsgruppen zu bilden, um einige der 24 Ideen zu konkretisieren. Bereits auf gutem Weg sind Aktionen zum Thema „Wir-Gefühl“ und zur Zentrumsentwicklung. Zudem hat Gemeindepräsident Renzo Andreani die Idee einer „Bürger-Sprechstunde“ aufgegriffen.

Die Themenhüter-Sitzung vom 1. Oktober steht unter Leitung der Steuerungsgruppe, der je drei Vertreter der Stiftung Dorfbild und der Gemeinde angehören. Neben den Themenhütern, die sich an der Zukunftswerkstatt in die Liste eingetragen haben, sind am Anlass auch weitere Personen willkommen, die in einer Arbeitsgruppe eine Idee vorantreiben möchten. Zusätzliche Informationen finden sich auf [www.herisau-vorwaerts.ch](http://www.herisau-vorwaerts.ch).

---

Kontakt: Werner Frischknecht  
Präsident Stiftung Dorfbild  
[we\\_frischknecht@bluewin.ch](mailto:we_frischknecht@bluewin.ch)  
Tel. 071 350 00 80

Renzo Andreani, Gemeindepräsident  
[Renzo.Andreani@herisau.ar.ch](mailto:Renzo.Andreani@herisau.ar.ch)  
Tel. 071 354 54 50

STIFTUNG DORFBILD

Corina Vuilleumier  
Kommunikationsverantwortliche

GEMEINDEKANZLEI

Thomas Walliser Keel  
Kommunikationsverantwortlicher